



Kronprinz Ludwig dankt dem "General-Landes-Kommissär und den Etats-Kuratoren der oberen Pfalz" für die Glückwünsche anlässlich der Erhebung Bayerns zum Königreich.

20. Januar 1806

Handschriftlicher Brief mit eigenhändiger Unterschrift des Kronprinzen

"Die Bewohner der oberen Pfalz haben sich jederzeit, besonders auch in den lezteren Kriegen, durch treue und feste Anhänglichkeit an ihre bisherige Regenten zu r... ausgezeichnet, als dass mir, bey den nunmehr eingetretenen günstigen Ereignissen, die Glückwünsche des dortigen General-Kommissärs und der Provinzial-Etatskuratoren gleichgültig seyn könnten. Ich nehme dieselbe als ein Opfer des reinsten Patriotismus an, und freue mich, dass der wiederkehrende Frieden auch über dieses merkwürdige Land seine Wohlthaten verbreiten und vielen bisher erduldeten Unannehmlichkeiten ein Ziel sezen wird. Uebrigens soll mir, so wie jetzt, eine günstige Gelegenheit willkommen seyn, die mich in den Stand setzt, diejenigen Gesinnungen von fortdauerndem Wohlwollen und besonderen Hulden zu bethätigen, womit ich den biedern Oberpfälzern , so wie den Vorständen dieser Provinz, stets geneigt verbleibe. München, den 20ten Jänner 1806, Ludwig Kronprinz"

Künstler, Ersteller oder Fotograf: Kronprinz Ludwig

Lageort: Amberg, Staatsarchiv, Generallandeskommissariat Amberg, 78

Copyright: Amberg, Staatsarchiv